Boletín de Prensa



UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE **RÍO NEGRO**

#734 / 30 de noviembre 2023

El Intendente Dr. Omar Lafluf concurrirá a la Junta Departamental



La instancia tendrá lugar el día miércoles 13 de diciembre, del presente 2023.

El Ejecutivo, actualmente, prepara la presentación en un informe sintetizado, explicando todo lo realizado durante este año.

El jefe comunal comparecerá ante el cuerpo legislativo, acompañado por sus Directores, con la idea de transmitir a la corporación el trabajo efectuado hasta el momento, informar sobre las obras en ejecución y detallar los proyectos pensados a mediano y largo plazo para todo el departamento.

En reiteradas ocasiones, el Intendente Omar Lafluf, ha considerado como muy importante, generar este espacio con los ediles, donde no solo se expondrá acerca de la gestión, sino que también se podrá intercambiar y recibir consultas sobre temas puntuales correspondientes a las diferentes áreas de la Intendencia de Río Negro.



Fray Bentos

Se concretó un nuevo préstamo del programa "Rehabilitación Urbana"



En esta oportunidad, la familia reside en la localidad de Nuevo Berlín.

En sala "Dr. Guillermo Ruggia" del palacio municipal y con la presencia del Intendente, Dr. Omar Lafluf; de la Directora General de Vivienda, Arq. Alejandra Vila; del subdirector del área, Arq. Alejandro Bordoli y de la Esc. Belén Sauleda, se procedió a la firma del documento con la vecina beneficiada, participante de esta propuesta impulsada por el Ministerio de Vivienda y Ordenamiento Territorial (MVOT) e Intendencia de Río Negro.

De esta forma, accedió al monto de \$200.000, perteneciente al fondo rotatorio y con subsidio por contar con intervenciones de mejoras en la fachada, siendo esto, un aporte al embellecimiento urbano.

Otras obras que contempla el mencionado convenio, tienen que ver con trabajos de ampliación, revoque, revestimiento, construcción de contrapisos y de sistema de desagüe para pluviales.



Fray Bentos

Se presentó el libro ¿De quién es la escuela?



El mismo propone "nuevas miradas sobre la educación actual".

La actividad se llevó a cabo en la sala de lectura de la Biblioteca Pública de Fray Bentos (Terminal de Ómnibus).

El panel estuvo conformado por la encargada de la Biblioteca, Adriana Tiscornia; la Inspectora de Educación Primaria en Río Negro, Mtra. Patricia Barrett y la autora del libro, Mtra. Selva Pérez Stábile.

Se destacó la presencia del público que acompañó este evento, el cual colmó las instalaciones del lugar.





Más de un centenar de personas actualizaron su carnet de Manipulador de Alimentos



Personal técnico dependiente del Departamento de Higiene de la Intendencia de Río Negro, concurrió a la empresa CLALDY para evaluar a los trabajadores que debían renovar dicho documento.

Aproximadamente 150 empleados realizaron los exámenes correspondientes, instancias que se llevaron a cabo en diferentes jornadas.



El Departamento de Deportes donó pelotas a la Escuelita de Fútbol Femenino Baby



Recibieron 10 balones, que fueron entregados por el Director del área, Amaro Nadal, en la cancha de Nacional, lugar donde practican actualmente.

Por otra parte, se les ayudará con redes para los arcos del predio deportivo; es de destacar que, la escuelita de iniciación, está conformada por niñas provenientes de todos los clubes de Young.



Programa Yo Estudio y Trabajo (YEYT) Doceava Edición – 2023



Se realizó en el Centro Socio Cultural, un taller de orientación prelaboral a cargo de la Técnica de INEFOP en Río Negro, Dra. Victoria Pérez, apoyada por la Operadora CePE del Departamento de Desarrollo de la Intendencia de Río Negro, Laura Scotty; fue dirigido a seis jóvenes.

Este Programa se creó en el año 2012 por una iniciativa interinstitucional (MTSS, MEC, MIDES-INJU, INEFOP, INAU, ANEP) y su finalidad está orientada a fortalecer el vínculo entre educación y trabajo, ofreciendo a estudiantes una primera experiencia laboral formal, para jóvenes de entre 16 y 20 años, que no cuentan con experiencia previa que les permita desempeñarse en el mercado de trabajo, asegurando su continuidad educativa y brindándoles la posibilidad de desarrollar competencias transversales vinculadas al mundo laboral (orientación a objetivos, trabajo en equipo y adaptación al cambio/flexibilidad entre otras).





2 de diciembre 19:30 horas Centro Socio Cultural (ex Casa Donatto)





Río Negro / Interior

Cierre de Talleres Municipales 2023



Esta vez, finalizaron las actividades en Bellaco, Paso de la Cruz y Algorta.

La Directora de Cultura de la Intendencia de Río Negro, Mtra. María del Huerto Tori, estuvo presente en estos eventos, donde se expusieron los trabajos efectuados durante todo el año en, porcelana fría, tejidos, crochet, conservas, panificación y creaciones en madera.





Paysandú

Orquestas juveniles de Fray Bentos y Young fueron parte de un evento benéfico



Los músicos se unieron con sus pares de Paysandú y Dolores, brindando un espectáculo en conjunto en el Teatro Florencio Sánchez.

Durante esta velada, el público presente que colmó las instalaciones, pudo colaborar aportando un alimento no perecedero, el cual tendrá como destino las familias que han tenido que ser evacuadas por las inundaciones, abandonado sus casas, como consecuencia de la creciente del río Uruguay.

Al mismo tiempo, los asistentes disfrutaron de un amplio repertorio, que incluyó música de reconocidas películas.





Nuevo Berlín

Técnicos de la Intendencia de Río Negro efectuaron visitas en Nuevo Berlín



La Arq. Paola Balestrino y la funcionaria Laura Conde, por la Dirección General de Viviendas y la Lic. en Trabajo Social, Alicia Bardier, de Políticas Sociales, concurrieron a diferentes domicilios, en el marco de los programas Mitigación Habitacional y Rehabilitación Urbana.

En este último, la localidad sigue teniendo el mayor promedio de participación del departamento, al contar con 42 de los 78 préstamos otorgados; actualmente, solo uno está en la etapa de obra y otro se encuentra próximo a comenzar. Los demás, ya finalizaron sus trabajos.

Cabe destacar que, a través de este programa, se puede recibir un préstamo sin interés de hasta \$ 200.000 para mejorar, reformar y/o ampliar viviendas existentes en zonas urbanas. Quienes realicen mejoras en fachada y/o vereda, que contribuyan al mejoramiento del espacio público, podrán obtener un subsidio de hasta un 30%.

Por más información, pueden concurrir a las oficinas de 18 de Julio y Treinta y Tres Orientales, de lunes a viernes, de 8 a 14 horas. Teléfono 1935, interno 1751, o por mail a <u>vivienda@rionegro.gub.uy</u>.